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地方自治法（昭和２２年法律第６７号）第１９９条第９項の規定に基づき、平

成２９年度定期監査（小学校８校）の結果報告を次のように公表する。 
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定期監査結果報告書 

 

第１ 監査の概要 

 

 １ 監査の対象 

   全小学校１１校のうち笠間小学校、石榑小学校、丹生川小学校、三里小学

校、阿下喜小学校、山郷小学校、員弁西小学校、員弁東小学校の８校につい

て事務の執行や施設の管理が適正かつ効率的に行われているかを主眼とし

て、監査を実施した。 

 

 ２ 監査の実施日 

    

実施年月日 監査対象校 

平成３０年 

２月 ６日（火） 
笠間小学校、石榑小学校、丹生川小学校、三里小学校 

２月 ８日（木） 阿下喜小学校、山郷小学校、員弁西小学校、員弁東小学校 

 

 ３ 実施した監査手続き 

   学校長等から提出された資料及び提示のあった関係帳簿等の監査と学校 

施設の現地調査を実施した。 

 

第２ 監査の結果 

各小学校（８校）とも事務は適正に処理されているものと認められた。 

なお、監査の過程において気付いた軽易な事項については、その都度口

頭で指摘し、是正及び改善を要する事項は次のとおりである。 

 

（１）学校の管理等の是正及び改善について 

ア、笠間小学校   

児童数 ２３０人、学級数 １２、職員数 ２６人（休職１人含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

  イ、石榑小学校 

    児童数 ３０８人、学級数 １３、職員数 ３５人（育休３人含む） 

○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 



  ウ、丹生川小学校 

    児童数 １１４人、学級数 ８、職員数 ２０人（育休１人含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

  エ、三里小学校 

児童数 ２４４人、学級数 １５、職員数 ３１人（休職１人、育休

１人含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

  オ、阿下喜小学校 

児童数 １５２人、学級数 ９、職員数 ２７人（育休２人、調理３人

含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

      

  カ、山郷小学校 

児童数 ２６０人、学級数 １３、職員数 ３９人（育休２人、調理員   

４人含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

  キ、員弁西小学校 

    児童数 ３６６人、学級数 １５、職員数 ３５人（育休２人含む） 

    ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

  ク、員弁東小学校 

    児童数 ２３０人、学級数 １２、職員数 ２７人 

   ○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

    

 

（２）事務上の改善を要する共通事項 

ア、切手の受払いについて、 

受払簿には切手の保管枚数、使用金額、残金額の記載はあるが、記

載誤りも見受けられた。切手の保有枚数が多い上、シートの保管や切

り離しての保管のところもあり、保管方法が様々であった。 

以上のことから、経理責任者が切手の保有枚数の確認が安易にで 

きる保管方法を検討し、定期的に切手の確認を行ない、常に受払簿と

残数が合致するよう万全を期されたい。 



イ、時間外勤務命令について 

○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

ウ、備品台帳について 

○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

エ、施設内点検について 

○是正及び改善を要する箇所は見受けられなかった。 

 

オ、安全管理について 

○学期ごとに避難訓練(地震・火災)が行われている。 

 

（３）要望事項 

ア、 建築後、相当経年したため施設が老朽した校舎もある。順次、校舎

の建替えが計画されているが、随時施設を点検して緊急性が高いもの

は、早急に対応されたい。（窓ガラスの飛散防止フィルム施工等） 

また、各学校から児童用トイレの洋式化の要望が非常に多く随時検

討をお願いしたい。（児童用トイレの洋式への改修） 

イ、  学校によっては、駐車場スペースが少ないところもあり学校関係者

や保護者に苦労をかけている。また、子供たちの登下校などの安全確

保にも影響があるため駐車場の整備を検討されたい。 

ウ、 各校において地域のボランティアに協力を得て、児童の登下校時を

はじめとする安全対策が推進されている。今後もこの活動を充実させ、

更なる安全性の向上に努められたい。 

エ、 近年では、インターネットやスマートフォンを含めたＳＮＳ等の普

及が急速に進み、それらを介したいじめ等、さまざまな要因から起こ

る不登校問題等、教師、児童を取り巻く環境は年々厳しさを増してお

り、一層きめ細やかな対応が求められる。保護者、学校、地域が一体

となって安心で安全な教育環境の整備に努められるよう強く要望す

る。 

                                以上 

 

 

 


